

# Hobby-Radler vor dem Saisonstart

ADFC-Kreisverband Jerichower Land plant in 2023 neun Radtouren an denen alle Hobbyradler teilnehmen können

Burg/Genthin (bsc) • Der ADFC-Kreisverband Jerichower Land hat mit seinem im vergangenen Jahr neu gewählten Vorstand in seiner zweiten Vorstandssitzung den Tourenplan für das Jahr 2023 vervollständigt, informierte der Vorsitzende Nils Rosenthal aus Schopdorf. Ihm zur Seite stehen als stellvertretender Vorsitzender Kay Stiele-Trebbin und Vorstandsmitglied Astrid Hübenthal.

Nach der Corona bedingten Zwangspause sollen nun wieder Radtouren angeboten werden. Geplant sind im Jahr 2023 neun Tagestouren mit einer

Streckenlänge von zehn bis 85 Kilometer. Die Saisonöffnung startet am 1. April mit der Tour Burg-Magdeburg über 55 Kilometer. Weiter geht es am 22. April mit der Tour Magdeburg - Schlosspark Möckern (60 Kilometer) mit Parkführung.

Am 29. April wird zu einer Familientour mit Start am Soziokulturellen Zentrum Burg eingeladen. Das Ziel ist Niegripp (10 Kilometer). Am 6. Mai folgt eine Tour Genthin- Fiener Bruch-Jerichower Schweiz, am 7. Mai anlässlich des Elberadeltages von Roßlau-Wörlitzer Park-Dessau (50 Kilome-

ter) und am 29. Mai eine Tour zu Burgen und Schlössern im Jerichower Land (80 Kilometer).

Weiter geht es am 18. Juni mit der Tour von Burg -Angern - Rogätz-Bockwindmühle Grieben (71 Kilometer). Am 13. August führt die Strecke von Magdeburg nach Schönebeck zum Grenadierwerk Bad Salzelmen (70 Kilometer).

Den Abschluss des Jahres bildet am 17. September die Strecke von Burg nach Brandenburg über zirka 85 Kilometer. Genaue Informationen zu Startzeit und Treffpunkt werden rechtzeitig vor Beginn der

Touren auf der Webseite bekannt gegeben. Die genaue Tourenübersicht kann auf der neuen Webseite [www.jerichower-land.adfc.de](http://www.jerichower-land.adfc.de) eingesehen oder über die neue Vorstandse-Mail-Adresse [jerichower-land@adfc-sachsenanhalt.de](mailto:jerichower-land@adfc-sachsenanhalt.de) angefordert werden.

Eine Anmeldung für die Touren ist nicht erforderlich. Mitmachen kann jeder, der Spaß am Radfahren hat. Der Vorstand lädt alle Mitglieder und Interessierte zur Mitgliederversammlung am Sonntag, 18. März, um 15 Uhr in das Soziokulturelle Zentrum in Burg ein.



Der ADFC bietet im Jahr 2023 wieder Radtouren durch die region an. Mitmachen können alle, die Spaß am Radfahren haben.

Foto: Tobias Hase